
 

 

 Baum für die Lucile-Grahn-Straße 
 
Anfrage  
 
Wann wird der zugesagte, aber fehlende Baum in der Lucile-Grahn-Straße gepflanzt?  

 

  
Zu 3. Dieser Baum wurde gepflanzt 
Fotos: SPD Haidhausen 

Hier fehlt ein Baum 

  
 

 
Begründung 
Die in dem Antrag „2018-12-12 zu TOP A 633 Bäume für die Lucile-Grahn-Straße“ (BA-Antrag 
14-20 / B 05587) beantragten zwei Bäume wurden zugesagt, die Edeka-Lieferzone verschoben 
und die Baumgräben angelegt. Nun fehlt aber noch einer der beiden Bäume. 
 
Abzuwarten, bis der neue Häuserkomplex fertiggebaut ist, stellt sich als sehr zeitaufwändig 
heraus, da der Bau seit Jahren nicht beginnt. Deswegen bietet es sich an, den Baum jetzt zu 
pflanzen. 
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